

# KLIK PUBLIK

## Polsek Nyalindung Door to Door di Desa Neglasari Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Lingkungan

Sukabumi - [NYALINDUNG.KLIKPUBLIK.COM](http://NYALINDUNG.KLIKPUBLIK.COM)

Apr 25, 2024 - 15:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat Melalui DDS di Desa Neglasari*

**Sukabumi** - Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung

di Kp. Cijuray, RT. 003/001 Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan yang dimulai pukul 14.22 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, Kamis (25/04/2024).

Selama kegiatan, Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk secara bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. Meminta masyarakat untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi bencana alam yang mungkin terjadi.
3. Menghimbau masyarakat untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. Menekankan pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta menyarankan parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Mengingatkan orang tua dan pemuda untuk mengawasi anak-anak remaja, terutama pasca libur Lebaran, untuk mencegah kecelakaan dan tawuran yang dapat mengganggu keharmonisan masyarakat.

Bripka Andi menambahkan, "Keterlibatan aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap melalui kegiatan DDS ini, kesadaran masyarakat akan tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan dapat terus meningkat."

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus meningkatkan partisipasi masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanganan berbagai permasalahan keamanan di Desa Neglasari. Dengan kerjasama yang baik antara warga dan kepolisian, diharapkan dapat tercipta situasi Kamtibmas yang lebih baik di masa depan.